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２０１５～２０１６年度国際ロータリー会長
Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

濱 野 良 彦

中 島 正 勝

土 井 通 誉

Be a gift to the  world

2015～2016年度 国際ロータリーのテーマ

平成２７年９月４日（№．９） No．2079

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「イニシエーション・スピーチ」
～マイナンバー制度について～

会員 山﨑 正幸君
（九電ビジネスソリュージョンズ㈱代表取締役社長）

■次回卓話（９月１１日）予定

「本田正寛ガバナー公式訪問」

２０１５～２０１６年度
国際ロータリー第２７００地区
ガバナー本田 正寛様

■前回例会の記録（８月２８日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ８月２８日 前々回 ８月 ７日

会員総数 ７８名

免除会員数（１９名中） ８名

出席会員数 ４７名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ５５名

出 席 率 ８２．０９％

会員総数 ７６名

免除会員数(1９名中）１０名

出席会員数 ４５名

メークアップ １２名

欠席会員数 ０名

合 計 ６７名

修正出席率 １００％

●誰もいない海 / トワ・エ・モア

●浜千鳥 / 弘田竜太郎

●少年時代 / 井上 陽水

●コッペリアのワルツ / ドリープ

●ニューヨークシティ・セレナーデ

基本的教育と識字率向月・ロータリーの友月間

４日（金）「第４グループ坂本文比古ガバナー
補佐を囲んでのクラブ協議会」
例会終了後：３階桐の間

１１日（金）「本田正寛ガバナー公式訪問」
誕生祝 定例理事会（例会終了後）

１８日（金）「休会」 定款第６条第１節Ｃにより
２５日（金）敬老の日
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会長報告

幹事報告

●９月４日（金）例会終了後、第４グループ坂本文比古ガバナ
ー補佐を囲んでのクラブ協議会を３階桐の間にて開催致しま
す。理事、役員、各正副委員長、入会３年未満の会員はご出
席下さい。

●９月１１日（金）の例会は第２７００地区本田正寛ガバナー
の公式訪問です。全員ご出席下さい。

●９月１１日（金）例会終了後、定例理事会を開催致します。
理事会メンバーはご出席下さい。

●新会員の熊手幹彦会員のカウンセラーは池内比呂子会員
になりました。

●会長就任から2ヶ月が経過し、１/６の会長の仕事を振り返り
ますと、昨日の「ワインの会」の参加者が20名と大盛会！各
テーブル会の参加者も多く、会員相互の親睦の意識が高まっ
ていることを実感致します。鬼倉例会運営委員長、河内出席
委員長、矢頭親睦委員長そして池内プログラム委員長のご
奮闘の結果だと考えています。まさしくクラブ奉仕が実践され
、会長テーマの「Take Positive Action!」を行って頂いていま
す。皆様に感謝です。

●会長就任挨拶で自己紹介しましたように「思い込みの濱野
」「先走りの濱野」とご記憶頂いていると思いますが、このまま
調子に乗って濱野が突っ走るようでしたら、皆様から「待った
！」の声を掛けて頂きますようお願いいたします。

●本日の例会卓話の時間は「例会会場移転についての中間
報告」ですが、私からは簡略にこれまでの経緯をお話し、「例
会会場移転準備委員会」の安東会員から中間報告を行って
頂きます。

●８月２１日入会の熊手幹彦会員、田上伸夫会員の2会員を
再度ご紹介いたしました。



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお断りするの
がエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 平田文夫 ： 副委員長本山茂夫 ：委員 ： 井上秀文：磯本昌章：川﨑勝彦：川添克子：中園二郎

累計 ２７９，０００円 達成率 ２１．４％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ４１，０００円

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

（８/２１日分）

濱野良彦君 熊手様そして田上様、新会員のご入会
あ りがとうございます。大歓迎です。

門岡慎治君 入会しました。よろしくお願いします。

見元伊津子君 徳永さんいつもありがとうございます。

毛利泰介君 メークアップが続きました。

渋田誠一君 写真ありがとうございます。

（８/２８日分）

田中雄二君 丸山さん書類整理部屋本当に有難御座
居ました。宮野さん、百武さん、土居さん
書類整理はかどり有難う御座居ました。
感謝しています。

宮野祐輔君 ワイン会楽しかったです。北井さんお疲れ
様でした。初孫が生まれました。

新納 洋君 ハーモニカ･フレンズの皆さん、慰問演奏
お疲れ様でした。濱野会長、見元さん、
ご支援ご配慮ありがとうございました。

土井通誉君 北井さん、丸山さん昨日のワイン会では
お世話になりました。中山さん、河内さん
今夜の若僧会でお世話になります。

濱野良彦君 昨日のワインの会では北井さん、丸山さん
ありがとうございました。

関川正博君 昨日のワイン会でおいしいワインを頂き
有難うございました。丸山さん、北井さん
ありがとうございました。

本山茂夫君 北井さん、丸山さん楽しいワイン会有難う
ございました。

田中雄二君、山﨑正幸君、 平田文夫君、矢頭美世子君
田上伸夫君、鬼山愛邦君

誕生祝いありがとう。

山本道也君 、原田実樹宜君 早退します。

卓 話

「例会会場移転についての
中間報告」

移転準備委員会委員
安東清美

＜Ｄテーブル会＞

８月４日（火）１８時より、Ｄテーブル会が大名の「割烹・
津々浦」にて開催され、会長始め１０名が参加、関サバ
や旬のオコゼの刺身を目・下で味わい、限定芋焼酎の
香りを楽しみ、株や家族の事、さらにはロータリーのあ
り方についての話題や議論が飛び交うなど、まさに
「五感」を研ぎ澄ませるひとときを過ごしました（触って
はいませんが・・・）
濱野会長、土井幹事、Ｄテーブルの皆様有難うござい
ました。 （中園二郎）

＜Ｆ・Ｇテーブル会＞

７月３１日（金）Ｆ・Ｇテーブル会を鮨ダイニング太兵衛で
行いました。濱野会長、土井幹事が今期初めてのテーブル会
出席ということでした。
日本酒、ワイン等にあったおいしい料理と各テーブルごとに
いろいろな話題に花がさいていました。 （田中 浩）
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